

“Dos Reuniones de Oración de Daniel Especiales Consecutivas” Gloria a Dios por la Abundancia de Frutos.



Miembros de Manmin de regreso a casa después de la Reunión de Oración de Manmin.

A medida a que el otoño va llegando a su fin, la fragancia de la oración en Manmin se va intensificando.

Bajo el auspicio del Centro de Oración Manmin (Sra. Boknim, Presidenta), “Dos Reuniones de Oración de Daniel Especiales Consecutivas”, comenzó el pasado lunes 13 de octubre, fue programado hasta el domingo 23 de noviembre de este año. Todo está marchando a pleno en medio de la gracia y llenura del Espíritu Santo.

En un tiempo donde el final del 2008 se está aproximando muy rápidamente, dos “Reuniones de Oración de Daniel” tuvieron lugar de manera consecutiva; en especial teniendo 3 motivos de oración en especial: “La Construcción del Santuario de Canaán”, “En

el Espíritu y llenos del Espíritu”, y “Cumpliendo con la Tarea encomendada por Dios”.

Además de las “Reuniones Especiales de Oración de Daniel”, los miembros de Manmin participan de la vigilia de Oración de Daniel, y experimentan las repuestas de Dios a sus oraciones, y de esa manera su fe se fortalece y crece rápidamente.

De la misma manera que Daniel se humilló ante Dios, se consagró a ÉL en oración por 21 días, y recibió las repuestas de Dios (Daniel 10), así mismo lo hacen los hermanos y hermanas en la Iglesia Central Manmin, las iglesias familias y los santuarios en toda Corea, y alrededor de todo el mundo a través de la “Reunión de Oración de Daniel”. Esta se ha constituido la fuerza motora detrás del avivamiento.

La Raíz de la Fe Columna

En las zonas volcánicas en Japón, existen parcelas de terreno sobre los cuales pueden verse hojas verdes y frutas tropicales como las naranjas, aún en pleno época invernal. Debido a que los árboles extienden sus raíces por el calor subterráneo de la tierra, las plantas pueden resistir las ráfagas del invierno.

Hay momentos en los que culpamos a las tristes circunstancias y malas condiciones que nos rodean. En esos momentos, el lugar en donde decidimos extender nuestras raíces determinará si podremos o no superar esas circunstancias y condiciones.

Las personas que han echado sus raíces de fe en Jesucristo llevan vidas llenas de energía como si fuesen árboles siempre verdes.

“...sabe que no sustentas tú a la raíz, sino la raíz a ti.” (Romanos 11:18).

extraído de la serie de columnas “El Agua de Vida” del The Korea Economic Daily

Servicio de Acción de Gracias y Comunión.

El pasado domingo 16 de noviembre de este año, se celebró el domingo de Acción de Gracias con motivo de la conmemoración del la Fiesta de la Cosecha (también conocida con “Acción de Gracias”, una de las 3 épocas señaladas en la Biblia (Éxodo 34:22).

En el servicio de domingo a la mañana, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee proclamó el mensaje “Una Vasija Dispuesta” (Lucas 10:2); y un mensaje titulado “Gratitud” (Juan 6:53) el domingo por la noche, durante el cual también oficializó la Santa Cena en conmemoración del cuerpo y sangre de Cristo.

Para el Domingo de Acción de Gracias, la Misión de Mujeres dio gloria y gracias a Dios al preparar con devoción una diversidad de granos, raíces, verduras verdes y fruta. Asimismo, decoraron los pulpitos del santuario Principal y de los demás.



Noticias de la Misión Extranjera.

Octubre 21 – Diciembre 2 “Seminario de Pastores y Cruzadas del Pañuelo “llevados a cabo en 7 países en América Central y América del Sur (Rev. Lazarus Lee, Orador Principal)

Noviembre 9: Misionero a Filipinas encomendado (Rev. Joo-Bum Kim)

Noviembre 9: 10mo Aniversario de Celebración y Cruzada del Pañuelo en La Iglesia Yamagata Manmin, Japón (Rev. Hee-Sun, Orador Principal)

Noviembre 9: 8vo Aniversario de la Iglesia de Santidad Manmin Nairobi, Kenia.

Noviembre 14, 19 y 22: Cruzadas del Pañuelo en Belorusia y Ucrania (Dr. Mikhail Morgulis, Orador Principal)

Noviembre 16 y 17: 4to Aniversario de Celebración y Seminario de Pastores en la Iglesia Manmin Chennai en India (Rev. Mi-Kyoung Lee, Orador Principal)



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107
 Fax: 82-2-813-7107
 www.manmintv.org
 e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary
 (Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
 Fax: 82-2-813-7339
 www.manminseminary.org
 e-mail: manminseminary2004@yahoo.com



World Christian Doctors Network
 (La Red Mundial de Medicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7039
 Fax: 82-2-830-5239
 www.wcdn.org
 e-mail: wcdnkorea@gmail.com



URIMBOOKS

(Libros URIM)

Tel: 82-2-837-7632
 Fax: 82-2-869-1537
 www.urimbook.com
 e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA





Dios Hace Su Trabajo

“...El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también;
...Si algo pidieréis en mi nombre, yo lo haré...” (Juan 14:12-14)

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

De la misma manera que los campos en otoño están llenos de toda clase de granos y frutas, Así Dios anhela que cada uno de nosotros seamos llenos de las respuestas a las oraciones, y que llevemos vidas prosperas en el hogar, en el trabajo y en los negocios. En vez de llevar vidas atormentadas por las restricciones de la carne como la gente del mundo, Dios desea que llevemos vidas llenas de gozo, y que aprovechemos todos los privilegios que tenemos como Sus hijos. En otras palabras, el Dios Todopoderoso no quiere que los problemas de la vida carguen nuestro corazón y los llevemos solos, sino que lo dejemos que Él los resuelva y trabaje en nuestras vidas para Su gloria.

Entonces, ¿Qué deberíamos hacer para permitir que Dios intervenga en nuestras vidas y nos conceda los deseos de nuestro corazón?

1. Dios cumple lo que ha prometido.

Si nuestros motivos de oración son buenos a Sus ojos, el Dios de amor sin dudas nos concederá las peticiones de nuestros corazones cuando le pedimos con fe en el nombre del Señor Jesucristo. Sin embargo, su respuesta puede variar de acuerdo al tamaño de nuestra confianza y fe en Dios cuando le pedimos (Marcos 11:24).

Jesús nos dice en Juan 14:12, “De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre”. Conforme a esta Palabra de promesa, un sinnúmero de señales y maravillas, como las que Jesús hizo, también se han manifestado en la Iglesia Central Manmin. Por ejemplo, personas son sanadas de muchas enfermedades, el mudo ahora habla, el ciego, ve y los sordos comienzan a oír; y los confinados a sillas de ruedas comienzan a caminar y hasta correr.

El comienzo de la Iglesia Central Manmin hace 26 años fue insignificante, pero como resultado del cumplimiento de la promesa de Dios, ha crecido hasta convertirse en una denominación colosal con aproximadamente 8.000 iglesias familias en todo el mundo. Lo mismo puede decirse sobre las 12 cruzadas internacionales que han tenido lugar desde el 2000 al 2006. Asimismo, un trabajo misionero activo a través de la Red Cristiana Mundial (GCN) y la literatura; y el trabajo misionero a gran escala llevado a cabo en Israel por el cual se había estado orando desde la misma

fundación de la iglesia.

Jeremías 33:2 nos recuerda, “Así ha dicho Jehová, que hizo la tierra, Jehová que la formó para afirmarla; Jehová es su nombre.” Por lo tanto, debemos comprender el secreto del cumplimiento por parte de Dios de su promesa que Él obrará a favor de los deseos de nuestros corazones.

2. ¿Cómo experimentar las obras de Dios?

a. Debemos pedir al Dios Fiel con fe sin volvernos atrás.

Cuando decimos que Dios es “fiel”, nos referimos de cómo Dios nos concede las peticiones de nuestros corazones de acuerdo con Su justicia y amor, porque Él no olvida nuestra fe y justicia. Como Dios es irreprochable y sin mancha, de seguro va a contestar nuestras oraciones de acuerdo a nuestra fe y en tanto no le pidamos para nuestros propios deleites. La “Fidelidad” de Dios hace referencia a Sus atributos, mediante los cuales contesta las oraciones de Sus hijos conforme la fe y la justicia del corazón de ellos.

Cuando las personas se aferran a Dios sin cambiar de opinión, el Dios de la fidelidad hace todas las cosas que para los hombres son imposibles, posibles. El hecho de que Abraham tuviese un hijo a los 100 años de edad no era concebible para la mente humana. Entonces, ¿por qué Dios permitió que un hecho como tal sucediera?

Abraham había alcanzado un corazón justo que agradaba a Dios y creía en las palabras de Promesa a pesar del paso del tiempo. A la edad de 75, a Abraham Dios le prometió que sería padre de multitudes; sólo que en ese momento él y su esposa Sara no tenían hijos, y así fue durante dos décadas más. Aún así, su fe no se debilitó y no dudó de lo que Dios le había prometido. Dios reconoció la fe de Abraham y su justicia, y tal como se lo había prometido, le concedió un hijo. Como Él es el Dios fiel, no abandona a los que confían en Él (2 Crónicas 16:9).

¿Cuánta pasión hay en su corazón al pedirle algo a Dios? Como Dios no miente ni se arrepiente, el fruto de Sus respuestas variará dependiendo del ímpetu de nuestro corazón cuando se lo pedimos. Como vemos en la fe de Abraham, cuando nuestra fe no varía ni se debilita, recibiremos pues las respuestas a nuestras oraciones.

Encontramos la justicia de Dios y el amor en que Él responde las oraciones

de un niño que haga mostrado fe hasta el final, inclusive a pesar de sentir que la respuesta tarda o que suceden cosas totalmente contrarias a los que se esperaba. Por lo tanto, debemos recordar que el mantener nuestra fe intacta y el alcanzar la rectitud de corazón son cosas vitales para que Dios responda nuestras oraciones. Esto se debe a que si nuestros corazones no nos reprende en cuanto a no haber alcanzado la rectitud, nunca podremos confiar en Dios de esa manera (1Juan 3:21-22).

b. Debemos esforzarnos por magnificar el nombre de Dios

¿Cuándo los padres se sienten más cautivados y también complacidos por sus hijos? Un hijo problemático de seguro causará pesar a sus padres. En cambio, un niño que se enfoca en y se dedica únicamente a llevar a delante su tarea antes que sus padres lo llaman para que ayude, traerá mucho deleite a sus padres, y no pesar.

Por otro lado, ¿pueden imaginarse cuán orgullosos y felices pueden sentirse los padres de un niño que los ayuda sin ni siquiera sus padres tener que pedirselo, o cuando no lo esperaban? Lo mismo puede decirse que sucede con nuestro Padre espiritual. Si simplemente nos dedicamos a mantener nuestra fe mientras vivimos agradecidos por la gracia de la salvación, ese será el límite a su vez de la obra de Dios en nosotros. Pero, si nos esforzamos por alcanzar todo en gratitud por la gracia de Dios, eso traerá gloria a Dios, y se complacerá en nuestros corazones y nos ayudará a ser más que vencedores en nuestra tarea y derramará sobre nosotros Su gracia y fortaleza.

Por ejemplo, Dios se complace con un corazón que lo magnifica en cualquier tarea encomendada que se le confíe y busca llevar fruto en ella. También se complace de un corazón que ora y recibe la guía del Espíritu Santo en buscar la obra de Dios y en esforzarse por cumplirla; y se complace en un corazón que lleva en sí la fragancia de Cristo a los lugares de trabajo para que de ese modo Dios sea glorificado y la iglesia edificada, para desarrollar los negocios por fe. Cuando este hijo ha asumido una tarea, Dios entonces le permitirá llevar mucho fruto digno de Su gloria y deleite, y Dios lo glorificará cuando regrese.

Sin embargo, hay momentos en los que la gente no lleva fruto, aún confesando trabajar para la gloria de Dios. Esto es así porque en el fondo de sus corazones

sólo desean el reconocimiento y que sus nombres se destaquen. Cuando semejante egoísmo se ha hecho presente, la gente tiende a confiar en sus propios pensamientos y experiencias, más que en la sabiduría y fortaleza que vienen del Señor; y por consiguiente, no pueden dar frutos en absoluto.

c. Debemos guardar un corazón obediente.

Al disponerse a pagar el impuesto, Jesús le dice a Pedro en Mateo 17:27, “...ve al mar, y echa el anzuelo, y el primer pez que saques, tómallo, y al abrirle la boca, hallarás un estatero; tómallo, y dáselo por mí y por ti”. Si Pedro no hubiese ido hasta el mar a sacar un pez, no habría podido ser testigo de nada. Este es precisamente el resultado de lo que encontramos en la Biblia, “¿No ves que la fe actuó juntamente con sus obras y que la fe se perfeccionó por las obras?” (Santiago 2:22). Dios reconoció la obediencia de Pedro y preparó un pez dentro del cual encontró la moneda que buscaba.

Lo mismo puede afirmarse sobre las obras que vemos registradas en la Biblia. Cuando un hijo de Dios le pide algo, Dios a cambio le manda que haga algo más, y de esa manera, Dios le concede los deseos de su corazón. Cuando el hijo obedece, Dios cumple con todas las cosas sin esfuerzo alguno.

Mas aún, al encomendar algo a Sus hijos, Dios toma en cuenta la medida de nuestra fe y no nos da nada que no podamos llevar a cabo. Luego de haber sido obedientes y haber cumplido con pequeñas tareas, Él nos dará cosas mayores, y nuestra fe crecerá y podremos seguir obedeciendo.

Como encontramos en Isaías 1:19, “Si quisieréis y oyereis, comeréis el bien de la tierra; incluso si Dios no nos encomienda el llevar a cabo una tarea en particular, pero nos deleitamos en obedecer todos los mandamientos que encontramos en la Biblia- todo “lo que se debe hacer”, los “no”, “lo que debemos guardar”, y “los que debemos despojarnos”, y de esa manera, nuestro espíritu crece de manera natural. Y Dios permite que prosperemos en todos nuestros caminos.

Por lo tanto, que cada uno de ustedes avance como un verdadero creyente que glorifica a Dios y recibe Sus abundantes bendiciones y respuesta a sus oraciones al deleitarse en obedecer la Palabra de Dios. ¡Los bendigo en el nombre de Nuestro Señor Jesucristo! ✝

Una persona que está agradecida aún en las cosas más simples de la vida, los 365 días del año, vivirá en paz y en abundante gozo.

Cuando nos llegan las bendiciones, seguramente vamos a estar agradecidos. Pero habría que ver si somos igualmente agradecidos cuando nos toca enfrentar dificultades y situaciones donde nuestras capacidades y fuerzas no bastan.

El poder dar gracias en ese tipo de circunstancias no hace verdaderos, y un maravilloso poder fluye.

La Biblia nos enseña que debemos estar agradecidos en todo tiempo a Dios. Cuando llegamos a poder ver el amor de Dios escondido en esas situaciones, entonces podemos experimentar la verdadera gratitud, en vez de simplemente resignarnos a aceptar las aflicciones como tales.

El dar gracias, con el tiempo se va volviendo algo normal en nosotros. Eso no sólo hace que nuestras vidas florezcan, sino que también nos acerca más a Dios. (Editores)



Ondas de Acción de Gracias: Un Suceso de Todo un Año

El Gozo de Dios

El dar gracias le abre la puerta a los milagros.

Cuando entran en guerra, el rey Josafat organiza un coro y lo ubica en frente del ejército para que cantasen y alabasen a Dios en gratitud, "Glorificad a Jehová, porque su misericordia es para siempre". El resultado fue una contundente victoria para Israel (2 Crónicas 20).

Mientras predicaban el Evangelio, el Apóstol Pablo y Silas sufrieron el hecho que les rasgaran sus ropas, los azotaron, los echaron en la cárcel y aseguraron sus pies en el cepo. Pero estos dos hombres ofrecieron alabanza de gratitud a Dios y "entonces sobrevino de repente un gran terremoto, de tal manera que los cimientos de la cárcel se sacudían; y al instante se abrieron todas las puertas, y las cadenas de todos se soltaron" (Hechos 16).

Cuando estaba a punto de ser arrojado al foso de los leones por causa de los malvados, a Daniel no le importó las confabulaciones en su contra; sino por el contrario, "... se arrodillaba tres veces al día, y oraba y daba gracias delante de su Dios, como lo solía hacer antes" (Daniel 6:10). Al final, Daniel fue arrojado al foso de los leones pero estos no lo dañaron porque Dios envió a Su ángel, y éste cerró la boca de los leones.

La acción de gracias no sólo trae paz a

nuestras mentes, sino que también le abre la puerta a milagros inimaginables. Cuando todo está bien, es fácil dar gracias. Pero la acción de gracias se ofrece en medio de pruebas y aflicciones. Asimismo, los milagros no son posibles sin la fe de creer que Dios siempre vela por nosotros y que siempre hay un galardón para esa fe.

Por lo tanto, al enfrentar algún terrible dilema ante el cual nos reconocemos inútiles y sin más nada que hacer, el dar gracias es la llave que abre la puerta para Dios obre de manera asombrosa.

El ser agradecidos evidencia nuestra fe.

¿Por qué entre los israelitas que huyeron de Egipto solamente Josue y Caleb pudieron entrar a la tierra de Canaán y resto murió en el desierto?

Incluso tras haber sido testigos de las obras de Dios, el pueblo de Israel se quejaban fácilmente si su vida diaria se tornaba un poco difícil. Eso obviamente dejaba entrever su falta de fe. Por otro lado, sus descendientes que sí dieron gracias y obedecieron en fe pudieron entrar a la Tierra Prometida.

La razón por la cual podemos estar agradecidos a Dios en todo, aún en medio de circunstancias difíciles es porque creemos

que Dios conoce todas las cosas y que al final, siempre nos dará lo que para nosotros es mejor (Romanos 8:28). Aun nuestros padres terrenales pueden darnos cosas buenas y desean lo mejor para nosotros ¿Cuánto más Nuestro Padre celestial nos dará lo mejor?

Una vida en la que las aflicciones se vuelven bendición

Había un niño llamado Simón, quien nació con una enfermedad hereditaria llamada Síndrome de Morquio, el cual causa enanismo. El medía menos de 1 metro de altura; Era objeto de burla para la gente de su pueblo y para sus amigos, y sus propios padres lo rechazaban. Aún así, Simón nunca le guardó rencor a nadie.

Por el contrario, Simón creía que cuando creciera se convertiría en un héroe y que Dios lo usaría para algún propósito en especial. Para el resto, Simón no tenía nada de que estar agradecido a Dios, pero él creía en la Providencia de Dios para su vida. Esa fe provenía de la acción de gracias.

A la larga, Simón pudo salvar muchas vidas debido a su estatura. Él se convirtió en el héroe que había soñado. Ésta es la trama del film "El inolvidable Simon Birch".

Fanny J. Crosby, la poetisa que escribiera hermosas y conmovedoras letras para

himnos tan conocidos como "Bendita Confianza" y "Un Maravilloso Salvador es Jesús mi Señor", además también escribió más de 8.000 canciones de alabanza durante los 94 años de vida. Había quedado ciega a las 6 semanas después de haber nacido; sin embargo, sus poemas sólo realizaban la gratitud y el gozo.

A la edad de 8 años, Crosby escribe, "Oh que alma feliz soy a pesar de no poder ver", y confesó que haber perdido la vista era una de las bendiciones que Dios le había dado. Tras haber llevado una vida marcada por su confianza en Dios a pesar de las dificultades, y también por su actitud de agradecimiento, Crosby fue una mujer sabia que pudo transformar sus aflicciones en fuentes de acción de gracias.

Dios se deleita en llevar a cabo Su obra en personas que dan gracias, y eso siempre llena de bendiciones la vida de esas personas.

Existe un elemento por el cual nosotros los cristianos nunca estaremos suficientemente agradecidos, eso es la gracia de la salvación, el solo hecho de que cada uno de nosotros ha sido bendecido al ser hechos hijos de Dios mediante la sangre de Jesucristo. Si atesoramos esto en nuestros corazones, siempre podremos dar gracias en todo.

Día de Acción de Gracias: Un Espíritu para Ser Recordado por los Siglos

Incluso hoy en día, el "Día de Acción de Gracias" se lo considera y se lo celebra como un de los días feriados más importantes en los Estados Unidos, y existe una buena razón para ello.

Hace siglos en Inglaterra, hubo un conflicto entre puritanos, quienes buscaban llevar vidas temerosas de Dios de acuerdo con Su Palabra, y los anglicanos que estaban absorbidos por la formalidad de la

religión. El rey de Inglaterra no aceptó el puritanismo, y sus seguidores no pudieron disfrutar la libertad de culto. Entonces estos migraron hacia los Países Bajos para poder preservar su fe, pero la vida allí era desalentadora y mucho más difícil que en Inglaterra.

En 1620, los peregrinos arrendaron un barco llamado Mayflower con el dinero que habían ganado trabajando arduamente, así cruzaron el Océano Atlántico en busca de la libertad de culto. Cuando el bardo desembarca en tierra al comienzo del invierno en Plymouth- en lo que más tarde se convertiría en

el noroeste de los Estados Unidos-, muchos habían muerto a bordo debido a los grandes fríos y al hambre. Allí es cuando los nativos (aborígenes) le proveen a los peregrinos con maíz y otros granos y les enseñaron a los nuevos habitantes cómo labrar la tierra.

Al año siguiente, los peregrinos levantaron una cosecha abundante y le dieron a Dios como ofrenda los granos en acción de gracias. Le dieron gracias al Único que estuvo con ellos en todo su camino desde que habían migrado a ese nuevo continente para preservar su fe, y hasta que cosecharon

fruto abundante luego de haber superado el frío, el hambre y las enfermedades. Los peregrinos también invitaron a los nativos y compartieron con ellos la cosecha y también pavo; y así celebraron el primer Día de Acción de Gracias en el nuevo Mundo.

Ese fue el origen del Día de Acción de Gracias en los Estados Unidos, una nación fundada por el espíritu de los puritanos. Cada uno de nosotros debiera tener presente el espíritu de los puritanos que celebraron el primer día de Acción de Gracias en un nuevo continente y llevaron vidas bendecidas marcadas por el dar gracias en todo.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Lee

en Latinoamérica(Perú)

(Centro de Misión Manmin)

TEL: 511-265-3692

e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras.

/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

Domingo	6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Jueves	2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo	7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Jueves	3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo	8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Jueves	4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo	9:30 am: Paraguay, Argentina	Jueves	5:00 pm: Paraguay, Argentina
Domingo	10:30 am: Uruguay, Brasil	Jueves	6:00 pm: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

“¡Dar gracias es la fuente de bendiciones!”

“Dios es el Señor de mi Vida”



~ Diaconisa Principal Soon-Joo Ryu
(Vice Presidenta, La Misión de María)

¿Cómo será llevar una vida en la cual Dios interviene todos los días?

La Diaconisa Soon-Joo Ryu, tras haber comenzado a trabajar en el Seguro de Vida Heungkuk como vendedora por teléfono, se ha ubicado el primer puesto en ventas cada mes.

“Al principio, me sentí agobiada por tener que presionar a extraños y cerrar negocios con ellos. Entonces oré, “No puedo hacer esto por mi misma. Tu debes ayudarme, Señor. Si Tú lo haces, Yo seré fiel a Tu obra y viviré por Tu Palabra.”

Ella comenzó a llevar una vida tal como lo había orado. Luego Dios empezó a hacerse cargo del trabajo de ella. En el momento que ella confiesa, “No hay imposibles para Dios”, y junto con la oración del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, Ryu recibe bendición tras bendición.

Ella sentía que Dios deseaba bendecir a Sus hijos pero si estas bendiciones no llegaban tenía que deberse a los hijos de Dios, y no a Él. Es por eso que ella se miró a si misma ante la falta de ventas, y ese es el por qué de que ella no se “rindiera”. La Diaconisa Ryu ha podido experimentar muchas veces cómo Dios se hace cargo de su trabajo en media que ella permanece agradecida en todo. Cada vez que ella cierra un trato tan fácilmente por teléfono, puede sentir que Dios está trabajando. Por el ejemplo de esta hija de Dios al confesar cada día que su vida es una compilación de milagros cuando hace que Dios sea el Señor de su vida, nosotros podemos sencillamente afirmar que la Palabra “estar agradecidos en todo” es la llave para que se derrame las bendiciones.

“Dios me ha enseñado el gozo de compartir”.



~ Diaconisa Ok-Ja Suh
(Líder del Subdistrito, 32 parroquia)

Mientras más practicamos el dar, más nos damos cuenta de que más gozo trae dar que recibir.

En el Santuario filial Bupyeong Manmin, “Compartiendo la Comida de amor” tiene lugar cada miércoles. Una de las miembros que invita más o menos 80 personas mayores y las agasaja con deliciosos platos es la Diaconisa Ok-Ja Suh, quien lo ha venido haciendo los últimos 6 años. Ella no podría sentirse más feliz de ver a los ancianos disfrutando los platos calientes, los entremeses y todo lo demás que prepara con tanta devoción.

Su esposo falleció de repente hace 8 años. Siempre había sido un hombre amable y un esposo amoroso y la Diaconisa siempre se había apoyado en él. Su muerte realmente la consternó.

Sin embargo, ella superó las dificultades y el dolor con fe. El pensar en aquellos que se encontraban en situaciones aún menos dichosas que ella, la Diaconisa Suh hizo del dar gracias una parte principal de su vida diaria. Tampoco dejó de servir al prójimo con amor. Esto fue posible por la devoción de la congregación del Santuario.

Luego Dios hizo que sus dos hijas crecieran sanas y le proveyó a su familia todo lo que necesitaron. La Diaconisa Suh, quien afirma que el servicio de dar lo comenzó como una manera de dar gracias por la gracia de Dios, y ahora le agradece a Dios por permitirle conocer tan gran gozo.



Un corazón que da gracias se llena no sólo asimismo de gozo sino que también levanta el ánimo de los que lo rodean. Noticias Manmin se sentó a conversar con 3 personas: Diaconisa Soon-Joo Ryu, en cuya vida las bendiciones de Dios fluyen en medio de un toque delicado de Dios; con el Diácono Suk-Hun Kim, quien experimentó el amor de Dios en medio de un desastre; y con la Diaconisa Ok-Ja Suh, quien disfruta de un gozo abundante tras haber superado adversidades.

“Dios me guardó de las catástrofes.”

~ Diácono Suk-Hun Kim
(Líder de Grupo,
Misión Hombres 1,
Iglesia Masan Manmin)



A lo largo de la vida, mucha gente enfrenta catástrofes impredecibles y sufre las consecuencias. ¿Pueden imaginarse cuán agradecido se puede estar de que Dios les haya protegido en todo?

Alrededor de las 11:30pm, el viernes 17 de Octubre, el Diácono Suk-Hun Kim recibe una llamada que le informa que su negocio se había prendido fuego. En ese momento, sin decir más, se sintió devastado, “¡Oh, no!, lo perdí todo”, pensó.

Al llegar a su tienda, el Diacono Kim encuentra una gran multitud reunida con 10 bombas de incendios en la escena. Se hace lugar entre la gente y se dirige directamente hacia su negocio, y no pudo creer lo que sus ojos estaba viendo. Su negocio estaba intacto. Su negocio lindaba con una compañía de taxis en el mismo edificio. La mayor parte del edificio tenía la forma de un sándwich, era muy vulnerable al fuego, y sólo 8 centímetros separaba la compañía de taxi de la tienda del Diácono Kim. Sólo había tomado 2 a 3 minutos para que la compañía de taxis se destruyera por completo por el fuego, y le habría tomado sólo unos momentos expandirse hasta el negocio del Diácono Kim. Y encima, las bombas de incendio llegaron tarde; el negocio tendría que haber sufrido lo peor. Sin embargo, el fuego no se espacó más allá. Llegaron las bombas de incendios y comenzaron a pagar las llamas, y ni un sólo centímetro fue tocado por el fuego. Cualquiera al mirar la escena, podía únicamente confesar, “Dios lo salvó”.

Tras su apertura el 23 de febrero, Dios ha guardado el negocio del Diácono Kim, quien no cesó jamás de dar gracias y ser diligente a pesar de las dificultades económicas. El recordar el amor de Dios que había protegido todo lo que él tenía, el domingo de Acción de Gracias ha de ser más significativo y especial para el Diácono Kim este año.



Reseña del Libro:

Milagros Extraordinarios, una compilación de las manifestaciones del poder de Dios

Por lo general, la gente no se inclina a creer en los milagros. Pero cuando enfrentan obstáculos, desean con toda pasión los milagros, y prestan muchísima atención.

Milagros Extraordinarios, recientemente publicado por la Editorial en Libro Urim, es un informe en respuesta al interés y curiosidad que despertaron 70 historias fascinantes de 20 países diferentes. Acompañada de vividas imágenes, la obra nos acerca las voces de los que experimentaron milagros extraordinarios, como los que se hicieron manifiestos por el Apóstol Pablo (Hechos 19:11-12), pero en nuestro tiempo.

En las librerías, encontramos muchos testimonios y otros libros que aumentan la fe al narrar las sanidades de enfermos y las obras del Dios Viviente. Lo que distingue a Milagros Extraordinarios de las demás obras es que el alcance de los testimonios va más de la experiencia individual de fe. Milagros Extraordinarios le da objetividad a los testimonios cristianos, que por mucho tiempo se los consideró algo meramente subjetivo; al presentar Radiografías tomadas por profesionales, también historias clínicas, testimonios bien gráficos de aquellos que han experimentado las obras de Dios; y además de ilustraciones. Milagros Extraordinarios también constituye un documento de la obra misionera del conocido mundialmente pastor Dr. Jaerock Lee, y le ofrece a los lectores los indicios para responder cualquier pregunta. Por mi parte, sólo hubiera deseado que el libro hubiese captado el significado espiritual tremendamente profundo en el que ocurrían los milagros, Por supuesto, que este detalle puede cubrirse fácilmente si los lectores también hacen uso de las demás obras del Dr. Jaerock Lee.

